



ASAMBLEA EN SALAMANCA ■ APOYO A LOS CENTROS DE VALENCIA

Los rectores reclaman liquidez para poder continuar trabajando

■ La presidenta de la CRUE reconoce su inquietud por la falta de tesorería ■ Pide al ministro de Educación que confíe en las universidades como eje fundamental del cambio social

R.D.L.

Las universidades españolas se han unido para reclamar liquidez a las comunidades autónomas. La difícil situación económica que atraviesan centró las reuniones de trabajo que mantuvieron ayer en Salamanca los rectores para preparar el Consejo de Universidades presidido hoy el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert.

La presidenta de la Conferencia de Rectores (CRUE) y mandataria de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, reconoció que "ahora hay más preocupación por la falta de tesorería que sufren algunas universidades", refiriéndose a los centros de la Comunidad Valenciana, que han denunciado su incapacidad para hacer frente al pago de las nóminas por los pagos de la Generalidad. Ante esta situación crítica, De la Calle reclamó liquidez para que las universidades puedan hacer frente a sus pagos porque de lo contrario, afirmó, "estamos arruinando el sistema".

Por su parte, el vicepresidente de la CRUE y rector de la Politécnica de Valencia, Juan F. Juliá, reiteró que las universidades de Valencia están en una situación límite, y subrayó que "se está poniendo en riesgo que podamos desarrollar nuestra actividad con normalidad". Asimismo, el representante valenciano apuntó que los países exitosos económicamente son los que más apuestan por la educación universitaria y la investigación.

En este sentido, Adelaida de la Calle insistió en el valor de las universidades como eje fundamental de una nueva sociedad basada en el conocimiento. Así se lo hará saber hoy al ministro de Educación, al que le pedirá su confianza en los centros de enseñanza superior para llevar a cabo un cambio del sistema económico y social. "Estamos a su entera disposición para trabajar conjuntamente y unir esfuerzos", co-



Daniel Hernández Ruipérez, Adelaida de la Calle y Marcos Sacristán, en la asamblea de la CRUE. /BARROSO

mentó la presidenta de la CRUE.

Asimismo, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, anfitrión de la asamblea celebrada en la Facultad de Traducción, planteó la importancia de que la sociedad reflexione sobre la necesidad de que España tenga un sistema universitario fuerte, robusto y solvente al que, según sus palabras, "se le dedique la atención que se merece porque no se puede salir de una crisis como la que tenemos sin contar con las universidades. No hay otro camino", finalizó.

LOS DATOS

■ 60 REPRESENTANTES. Sesenta representantes de las universidades españolas asistieron ayer a la Asamblea General de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas que tuvo lugar en el salón de actos de la Facultad de Traducción de la Universidad de Salamanca.

■ INTERNACIONALIZACIÓN. La presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle, explicó que entre los temas pendientes que tienen que abordar con el nuevo ministro está el de la internacionalización de las universidades. Al respecto, la rectora se mostró confiada en que José Ignacio Wert promueva esa internacionalización, aprovechando el camino iniciado a través de los Campus de Excelencia Internacional.

■ OTROS TEMAS. La presidenta de la CRUE también señaló como tema a tratar con el ministro de Educación la necesidad de seguir trabajando en la elaboración del Estatuto del Profesorado y el decreto de la estructura de los órganos de gobierno de las universidades. Probablemente, los rectores puedan tener ocasión hoy de plantear algunas de estas cuestiones al ministro, aunque el tema del día del Consejo de Universidades es el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

■ HERRERA Y MAÑUECO. Ante la importancia de la convocatoria extraordinaria del Consejo de Universidades, hoy estarán presentes en el encuentro el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco.

Respaldo al VIII Centenario

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, presidirá por primera vez hoy el pleno del Consejo de Universidades, que se celebrará de forma extraordinaria en Salamanca para impulsar el apoyo institucional al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. Precisamente, dentro del encuentro está prevista la aprobación de la "Declaración de Salamanca", en la que se formalizará el apoyo del sistema universitario español

a la celebración de los ocho siglos de historia del estudio salmantino.

Ayer, la presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle, ya avanzó el interés de todas las universidades por apoyar a Salamanca, poniendo a disposición todas sus fortalezas. Daniel Hernández Ruipérez agradeció el apoyo y recordó que los ocho siglos de la Universidad de Salamanca se plantea como una celebración para todo el sistema de enseñanza superior.